



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Montée de la délinquance en France

Question écrite n° 17387

Texte de la question

M. Thibaut François interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la montée de la délinquance dans les départements et régions prioritaires en France. Le Nord se trouve en tête des départements où la délinquance est la plus présente en 2023. Le nombre d'infractions pour 1 000 habitants a dépassé 0,9 % l'année dernière. Selon les statistiques du ministère de l'intérieur et des outre-mer, Douai serait la deuxième ville moyenne la plus touchée par la délinquance en France en 2022, quatrième en 2024 : le problème demeure préoccupant. Selon les déclarations de M. le ministre en décembre 2022, on devait s'attendre « à une baisse de la délinquance en général ». Cependant, les coups et blessures volontaires sur personnes de 15 ans ou plus ont fortement augmenté dans le cadre familial (+9 %) poursuivant la hausse observée depuis 2017 et plus modérément hors cadre familial (+4 %). Au total, l'ensemble de ces violences enregistrées progresse nettement (+7 %). Le Rassemblement National ne cesse de proposer des mesures directes de lutte contre la délinquance, telles que l'expulsion des délinquants étrangers, la majorité pénale à 16 ans ou encore le soutien moral et matériel aux forces de l'ordre. Il souhaiterait alors connaître les mesures que le Gouvernement entend mettre en place pour lutter contre la délinquance de manière directe.

Données clés

Auteur : [M. Thibaut François](#)

Circonscription : Nord (17^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 17387

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : [Intérieur et outre-mer](#)

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 avril 2024](#), page 3138

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)